



GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Instituto Municipal para la Promoción de la Actividad Física y el Deporte de Las Palmas de Gran Canaria

Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA Y TURISMO



Islas Canarias 14700 de 1974



El Rally Islas Canarias agradece la colaboración de todos los que hicieron posible la edición 2024

El último capítulo en el FIA European Rally Championship fue todo un espectáculo en la carretera. Emoción a todos los niveles que no hubiese sido posible sin la implicación de instituciones, empresas privadas, fuerzas de orden público, federaciones, medios de comunicación, oficiales, participantes, staff y, de manera especial, el grueso de una afición que supo estar a la altura. Próximo capítulo: el WRC.

Jueves, 9 de mayo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Transcurridos unos días desde la celebración del 48 Rally Islas Canarias, la prueba que organiza Todo Sport quiere agradecer públicamente la colaboración de todas las partes implicadas. Sin la colaboración de los diferentes grupos hubiese sido imposible disfrutar de una cita que fue todo un espectáculo sobre el asfalto grancanario y que, como se pudo ver a través de las imágenes, disfrutaron miles y miles de aficionados.

Precisamente, los aficionados han tenido gran culpa de este éxito. Ellos mejor que nadie han sabido entender que la seguridad era un pilar fundamental para rozar el éxito. Han mostrado un comportamiento ejemplar y han acudido en masa a cada una de las citas fijadas en la hoja de ruta del 48 Rally Islas Canarias.

Por supuesto, gracias a los equipos. Los cerca de 100 participantes, con alrededor de 20 nacionalidades diferentes, han subrayado la importancia que tiene esta prueba a nivel internacional, nacional y local. De hecho, muchos de ellos la han tachado como su favorita o la mejor cita de asfalto del mundo.

Los medios de comunicación, desde la prensa escrita, la televisión, la radio, las páginas web y las redes sociales, se han hecho eco de la manera más profesional posible, precisamente, en una edición histórica que ha sellado una brillante etapa en el FIA European Rally Championship.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Mención destacada para el Cabildo de Gran Canaria, desde su presidente hasta las áreas correspondientes al Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo; el Gobierno de Canarias, con Promotur Turismo de Canarias, Consejería de Deportes y Vicepresidencia de Gobierno, así como la Delegación y Subdelegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Canarias en Las Palmas. También, Las Palmas de Gran Canaria volvió a implicarse en esta prueba deportiva. Lo hizo con el Instituto Municipal de Deportes y la Concejalía de Turismo (Las Palmas Visit), un municipio que volvió a acoger la base operativa del Rally Islas Canarias. Juntos, lograron, con su total apoyo y disposición, que esta edición 48 fuese un éxito rotundo.

El resto de municipios implicados en el recorrido de la prueba, con sus efectivos de policía local, protección civil y sus correspondientes operarios, también han tenido un peso importante en el éxito de esta edición. Ha sido el caso de Santa María de Guía, Agüimes, Santa Lucía de Tirajana, Tejeda, Artenara, Gáldar, Arucas, Firgas, Moya, Valleseco, San Mateo, Valsequillo y San Bartolomé de Tirajana, escenarios que pasarán a la historia de una de las ediciones más vibrantes de la cita gran Canaria.

Gracias también a los diferentes estamentos deportivos, desde la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) hasta la Real Federación Española de Automovilismo (RFEDA) o la Federación Canaria de Automovilismo (FCA), pasando por la Federación de Automovilismo de Las Palmas (FALP). Un capítulo en el que también cabe mencionar a WRC Promoter, una familia con la que el Rally Islas Canarias se ha entendido de maravilla desde su unión en la edición de 2022.

Mención especial a las fuerzas de orden público, desde la comandancia de la Guardia Civil, así como a sus cuerpos de tráfico, orden público y seguridad ciudadana, pasando por la Policía Nacional, Policía Local de Las Palmas de Gran Canaria, Protección Civil, así como a los cuerpos especiales GOIA y GRS.

El apartado privado ha jugado un papel muy importante en 2024. Fred. Olsen Express & Baleària han vuelto a ser un pilar fundamental en el traslado de los equipos internacionales y nacionales. Domingo Alonso Group, con sus firmas Hyundai Canarias y Avis Canarias, añadió este año Repuestos Doral, fruto de su confianza en esta prueba deportiva. Lopesan, Sonocom, ServiTecní, Sofcan, Giet, Festina, Pirotecnia Huracán y Estación Bp El Taro, también se sumaron a ese grupo sin, cuya aportación, nada se hubiese hecho realidad.

Gracias a los oficiales de la prueba, desde los delegados deportivos, pasando por los observadores RFEDA y FIA, cronometradores, comisarios técnicos, comisarios de ruta, director de carrera, directores adjuntos, relaciones con los participantes y voluntarios, cuya labor, en la mayoría de los casos en la sombra, no suele ser reconocida.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



MINISTERIO DE INDUSTRIA, Y TURISMO



Y por último, agradecimiento especial al Staff de Todo Sport, organizador del 48 Rally Islas Canarias, que después un año de intenso trabajo desarrolló una labor crucial para llevar este trasatlántico al mejor de los puertos.

Tras una brillante e histórica etapa en el FIA European Rally Championship, el Rally Islas Canarias mira ya, con la ilusión y el peso de su historia, hacia un nuevo frente, el del World Rally Championship. ¡Hasta el próximo año!



www.rallyislascanarias.com

